

## Deux nouvelles personnalités qualifiées entrent au Conseil de Surveillance de la Fondation pour la Recherche Médicale (FRM)

### Isabelle Seillier est nommée Vice-Présidente

**Le 16 mai 2024, le Conseil de Surveillance de la Fondation pour la Recherche Médicale (FRM) a nommé Isabelle Seillier et Me Antoine Hurel. Ces deux nouvelles personnalités qualifiées ont rejoint Denis Duverne et la gouvernance de cette Fondation qui œuvre depuis plus de 75 ans au service d'une recherche médicale d'excellence.**

#### **Isabelle Seillier est nommée Vice-Présidente du Conseil de Surveillance.**

Aux côtés de Denis Duverne, Président du Conseil de Surveillance de la FRM, ils animeront cette instance qui a pour mission de valider la stratégie de la FRM et veiller à la bonne gestion exercée par le Directoire. Financée par la seule générosité du public, la FRM est une organisation visionnaire et réactive, qui évolue en permanence pour répondre aux besoins des chercheurs partout en France. Elle s'appuie sur plusieurs instances aux expertises pointues et complémentaires, qui permettent d'accroître le potentiel de la recherche française sur l'ensemble des pathologies et préparer la médecine du futur.



Diplômée de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris et en droit des affaires de l'Université Paris II Panthéon Assas, Isabelle Seillier a effectué l'essentiel de sa carrière à la banque J.P. Morgan dont elle a notamment été Présidente pour la France et l'Afrique du Nord, avant de poursuivre son parcours à Londres en tant que Global Chairman de la Banque d'investissement. Elle a dédié sa vie au service des entreprises et institutions financières en Europe.

*« J'ai souhaité m'engager et mettre mon énergie au service de la Fondation pour la Recherche Médicale car j'ai été sensible à son expertise scientifique incontestable qui garantit à nos généreux donateurs le choix des meilleurs projets, partout en France. J'aurai à cœur de valoriser ce qui la rend unique : elle sélectionne rigoureusement et finance des projets de recherche innovants dans tous les domaines, contre toutes les maladies. C'est sa marque de fabrique et je suis très fière de participer à cette aventure aux côtés de Denis Duverne, des collaborateurs, des chercheurs et des talents qui la composent. L'espoir de sauver toujours plus de vies est tangible et guide notre action. »*

**Me Antoine Hurel entre au Conseil de Surveillance de la FRM en tant que personnalité qualifiée.** Grâce à son expertise et ses connaissances des différents véhicules de la philanthropie, Me Antoine Hurel contribuera aux réflexions visant au développement des ressources de la FRM. Aujourd'hui les legs, libéralités, donations et assurances-vie, représentent plus de deux tiers des ressources de la Fondation.



Me Antoine Hurel est notaire associé à l'étude Morel d'Arleux à Paris. Expert en droit patrimonial, il porte une attention particulière à l'accompagnement de ses clients dans la concrétisation de leurs projets de générosité. Antoine Hurel est aussi à l'initiative en 2020 de la création de la Fondation des Notaires du Grand Paris afin de mobiliser la communauté notariale comme un acteur solidaire de son territoire et de ses habitants.



@ Julie Bourges

Denis Duverne, Président du Conseil de Surveillance de la FRM, a déclaré : « *C'est avec une immense joie que j'accueille Isabelle Seillier et Me Antoine Hurel, dont je suis certain qu'ils apporteront beaucoup à notre Fondation en mettant à sa disposition leur enthousiasme, leurs talents et leur réseau. Le soutien à la recherche biomédicale française d'excellence, innovante et à impact qu'incarne la FRM, le mérite car in fine c'est bien l'amélioration de notre santé à tous qui en est l'enjeu !* »

Ces deux nominations interviennent en remplacement de M. Hervé de Montlivault et de Me Fabrice Luzu dont les mandats venaient à expiration.

### **A propos de la Fondation pour la Recherche Médicale**

---

Au service de la recherche et de la santé depuis plus de 75 ans, la Fondation pour la Recherche Médicale est le 1<sup>er</sup> financeur caritatif généraliste de la recherche médicale en France. Organisme indépendant, elle agit uniquement grâce à la générosité de ses donateurs, testateurs et partenaires. En adoptant une démarche pluridisciplinaire, la Fondation pour la Recherche Médicale encourage, sélectionne et finance des projets de recherche prometteurs sur toutes les maladies. Elle finance chaque année près de 400 nouvelles recherches. Avec une ambition constante d'ouvrir au plus grand nombre les connaissances liées à la recherche médicale, la FRM développe et déploie des supports variés d'information scientifique.

Plus d'informations : [www.frm.org](http://www.frm.org).

#### Contacts presse

##### **FRM**

valerie.riedinger@frm.org - 06 88 22 98 90

##### **Yellow PR**

sandrine.trichard@yellow-pr.fr - 06 15 45 75 47

##### **Les Marinières**

caroline@lesmarinières.com - 06 73 44 80 38

eleonore@lesmarinières.com - 06 81 39 04 65